

شركة مدارس الاتحاد المساهمة العامة

مدرسة الاتحاد الثانوية للبنين ٩٠٨٧٠٦٠٥٤٤٣٢٧١٠٥١٦٧٩٩٠ مطلة طارق



مدارس اتحاد  
Al Ittihad Schools

الإدارة العامة

مدرسة الاتحاد الثانوية للبنات ٥١٦٧٩٩٨ - ٥١٦٧٩٩١ مقابل النخلة العامة - عمان  
مدرسة الاتحاد الثانوية للبنين ٥١٦١٥٩٦ - ٥١٦١٥٩٣ المدينة الرياضية - عمان  
الإدارة العامة ٥١٥٣٧٥٨ - ٥١٥٣٨٥٩ - ٥١٥٣٨٥٧ فاكس رقم ٥١٦٧٩٩٩  
ص.ب ٦٨٠٤ الرمز البريدي ١١١١٨

Ref.: Sh/S/32/2018  
Date: 12/4/2018

الرقم : ش س / ٣٢ / ٢٠١٨  
التاريخ: 2018/4/12

To: Jordan Securities Commission  
Amman Stock Exchange

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين  
السادة بورصة عمان المحترمين

Subject: Trading in securities

الموضوع: تداول بالأوراق المالية

Kindly be informed that Raneem Haitham Abdallah Abu Khadijeh purchased on Wednesday 11/4/2018 (265) shares from AL ITTIHAD SCHOOLS Co. shares. ownership in this company became (13000) shares, with a percentage of ownership (0.087%) in the company's capital;

أرجو إعلامكم بان الفاضلة / رانيم هيثم عبد الله ابو خديجه قد قامت يوم الاربعاء الموافق 2018/4/11 بشراء (265) سهما من اسهم شركة مدارس الاتحاد ، حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (13000) سهم ونسبة (0.087%) من رأس مال الشركة:

لإيضاح  
\* يبرهن بان  
نسبة / دائرة المتعلق  
ع/ع

Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management		(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member		(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(4) كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(5) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(6) موظف في شركة الوساطة
7. other - Daughter of the Representative Board Member For ARAB INTERNATIONAL COMPANY FOR EDUCATION & INVESTMENT Dr. HAITHAM ABDALLAH A. ABUKHADIJEH	X	(7) أخرى - ابنة عضو مجلس إدارة ممثل عن الشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار الدكتور هيثم عبد الله عبد الحليم أبو خديجة

Dr. Ahmad Abu Khadijeh  
Member of the Board



الدكتور أحمد أبو خديجة  
عضو مجلس الإدارة

*(Signature)*

صفاة بنان  
AS 12111111111111111111

مدرسة الاتحاد الثانوية للبنات ٥١٦٧٩٩٨ - ٥١٦٧٩٩٠ مقابل التعمية العامة - عمان  
مدرسة الاتحاد الثانوية للبنين ٥١٦١٥٩٦ - ٥١٦١٥٩٣ المدينة الرياضية - عمان  
الإدارة العامة ٥١٥٣٧٥٨ - ٥١٥٣٨٥٩ - ٥١٥٣٨٥٧ فاكس رقم ٥١٦٧٩٩٩  
ص ب ٦٨٠٤ الرمز البريدي ١١١١٨

الإدارة العامة

Ref.: Sh/S/31/2018  
Date: 12/4/2018

للإيضاح  
\* بورصة عمان  
\* لخطك/ دائمة التناوب

الرقم : ش س / ٣١ / ٢٠١٨  
التاريخ: 2018/4/12

To: Jordan Securities Commission  
Amman Stock Exchange

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين  
السادة بورصة عمان المحترمين

Subject: Trading in securities

*[Handwritten signature]*

الموضوع: تداول بالأوراق المالية

Kindly be informed that Enas Samir Rubin Al-Matry purchased on Wednesday 11/4/2018 (490) shares from AL ITTIHAD SCHOOLS Co. shares. ownership in this company became (57000) shares, with a percentage of ownership (0.38%) in the company's capital:

٤/١٤

أرجو إعلامكم بأن الفاضلة / ايناس سمير روبين المطري قد قامت يوم الأربعاء الموافق 2018/4/11 بشراء (490) سهما من أسهم شركة مدارس الاتحاد ، حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (57000) سهم ونسبة (0.38%) من رأس مال الشركة:

Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management		(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member		(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(4) كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(5) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(6) موظف في شركة الوساطة
7. other - Wife of a board member representing the Arab International Company for Education and Investment Dr. Haitham Abdullah Abd Al Halim Abu Khadija	X	(7) أخرى - زوجة عضو مجلس إدارة ممثل عن الشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار الدكتور هيثم عبد الله عبد الحليم أبو خديجة

Dr. Ahmad Abu Khadijeh  
Member of the Board



الدكتور أحمد أبو خديجة  
عضو مجلس الإدارة

*[Handwritten signature]*

بسم الله الرحمن الرحيم

## شركة مدارس الاتحاد المساهمة العامة

مدرسة الاتحاد الثانوية للبنين ٥١٦٧٩٩٨ - ٥١٦٧٩٩٨ مقابل النجعة العامة - عمان

مدرسة الاتحاد الثانوية للبنات ٥١٦٧٩٩٨ - ٥١٦٧٩٩٨ مقابل النجعة العامة - عمان

مدرسة الاتحاد الثانوية للبنين ٥١٦١٥٩٦ - ٥١٦١٥٩٦ المدبلة الرياضية - عمان

الإدارة العامة ٥١٥٣٧٥٨ - ٥١٥٣٨٥٩ - ٥١٥٣٨٥٧ فاكس رقم ٥١٦٧٩٩٩

ص.ب ٦٨٠٤ الرمز البريدي ١١١١٨

شعار المدارس  
Al Ittihad Schools

الإدارة العامة

Ref.: Sh/S/33/2018

Date: 12/4/2018

الرقم: ش س / ٣٣ / ٢٠١٨

التاريخ: 2018/4/12

To: Jordan Securities Commission  
Amman Stock Exchange

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

السادة بورصة عمان المحترمين

Subject: Trading in securities

الموضوع: تداول بالأوراق المالية

Kindly be informed that Ahmad Haitham Abdallah Abu Khadijeh purchased on Wednesday 11/4/2018 (494) shares from AL ITTIHAD SCHOOLS Co. shares. ownership in this company became (20000) shares, with a percentage of ownership (0.133%) in the company's capital;

أرجو إعلامكم بأن السيد/ احمد هيثم عبد الله ابو خديجه قد قام يوم الاربعاء الموافق 2018/4/11 بشراء (494) سهما من أسهم شركة مدارس الاتحاد ، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (20000) سهم ونسبة (0.133%) من رأس مال الشركة;

Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management		(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member		(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(4) كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(5) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(6) موظف في شركة الوساطة
7. Other - Son of the Representative Board Member For ARAB INTERNATIONAL COMPANY FOR EDUCATION & INVESTMENT Dr. HAITHAM ABDALLAH A. ABUKHADIJEH	X	(7) أخرى -ابن عضو مجلس إدارة ممثل عن الشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار الدكتور هيثم عبد الله عبد الحليم أبو خديجة

Dr. Ahmad Abu Khadijeh  
Member of the Board



الدكتور أحمد أبو خديجة  
عضو مجلس الإدارة